

## INFO OCÉANE

## Le français sort des murs! Libre de parler français où que je sois :-)





Le mandat que nous nous donnons cette année est d'encourager nos élèves à vivre toutes sortes d'expériences culturelles, sportives, artistiques, académiques, etc., en français, où qu'ils soient :-) Je vis en français en classe, dehors, en famille,

dans ma communauté... Le français sort des murs! Les occasions sont illimitées, il s'agit de les saisir! Les amis de la maternelle ont beaucoup appris lors de leur visite au centre d'épuration des eaux :-)

## Un travail d'équipe!

Le concours de babillard lancé par Mme Claire en début d'année a permis à chaque classe d'afficher ses couleurs et de s'impliquer au sein d'un projet d'école signifiant pour tous. L'originalité et le travail d'équipe étaient au rendez-vous. Bravo!







## L'école dans la communauté et la communauté dans l'école



avons pu acquérir de nouveaux livres pour la bibliothèque pour une valeur de 800\$



Les clubs du vendredi sont relancés! Des nouveautés cette année et des classiques toujours populaires :-) Démonter des appareils électriques et électroniques avec M. Frank, le saut à la corde et à l'élastique, les techniques de soccer, l'exercice extrême, les bracelets, les jeux de société, Tabou, le yoga, les échecs, l'ornithologie ... Toute l'équipe d'Océane... et la communauté... pour le plaisir de nos élèves! Merci!!